

Bildungsfahrt 10. Klasse OSI

10.10.-14.10.2022

Zuerst möchte ich mich für diese sehr gut geplante, strukturierte, besondere Bildungsfahrt bedanken. Dieses Thema ist meiner Meinung nach unfassbar wichtig und es sollte jeder mal in Auschwitz oder allgemein in einem KZ gewesen sein, um zu sehen, wie schrecklich diese Zeit gewesen ist. So etwas darf nie wieder in der Menschheitsgeschichte passieren. Ich hoffe, dass alle Schüler*innen, die mitgefahren sind, verstanden haben was dort stattgefunden hat.

Kann man überhaupt verstehen, was in Auschwitz und allen anderen Konzentrationslagern den Juden, Kriegsgefangenen, Farbigen passiert ist? Ich glaube nicht. Ich habe zwar diese Anlagen, die Haare, Schuhe, Koffer, Klamotten, Bilder von abgemagerten Kindern, Bildern von Leichenbergen, die Baracken, usw. gesehen, aber ich glaube nicht, dass ich wirklich verstehen kann, wie es ihnen ergangen ist.

Durch den Besuch in Auschwitz ist mir aber nochmal stärker bewusst geworden, wie sensibel dieses Thema zu behandeln ist und dass dabei Humor oder sonstige Witze völlig unangebracht sind. Ich kann jedem nur ans Herz legen, sich mit den Geschichten dieser Orte zu befassen, denn wenn man jenes erblickt, ist man schockiert, wütend und aufgeklärt.

Danke an Frau Wackernagel, Herrn Warkus, Herr Wendt und Frau Röhle für dieses Erlebnis.